

議会傍聴アンケート 報告書 NO.1

※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、一部、加筆修正をしております。

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。

1. 議会傍聴でのご意見

3月4日(月)のアンケート

NO	ご意見・ご提言	ご回答
1	質問は見解を求めるものではなく、執行上の問題点に対して、対応、改善の方法を質問すべきです。	ご意見ありがとうございます。 より良い質問のあり方、内容の充実に努めてまいります。
2	質問内容説明、答弁内容等よくまとめてあると感じました。	
3	回答良好	
4	任期最後の議会なのに、一般質問をする議員が4人しかいないのは不思議です。水道料金が上がることは初めて聞いた。	
5	平成30年度は、途中採用職員が5名あったようだが、そのことについて一般質問をした議員が1人もいなかったと思うがなぜなのでしょう。	
6	今回の一般質問で次の市議会議員は変わると思いますが、任期の4年間の16回の議会で一度も一般質問をしなかった議員は矢板市について何の問題も感じていないのでしょうか。それでは現状維持のままが市にとってよいのでしょうか。	
7	エコモデルハウスは国の金額補助で作られたと記憶しているが、2010年3月に建設されたが、その年の12月議会で補修する必要がある、1年もしないうちに修理が必要な施設だったと思います。	ご意見ありがとうございます。
8	市外から来て傍聴させていただきましたが、良い雰囲気でした。	ご意見ありがとうございます。 今後も身近に感じていただける議会を目指してまいります。

議会傍聴アンケート 報告書 NO.2

※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、一部、加筆修正をしております。

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。

1. 議会傍聴でのご意見

3月20日(水)のアンケート

NO	ご意見・ご提言	ご回答
1	百条委員会は最初から必要だったのか。市民をさわがせた市議また市長はどう考えているのか。市民に真実を知らせるべきではないのでしょうか。	ご意見ありがとうございます。 百条委員会の報告書や会議録は、議会ホームページにも掲載しております。
2	百条委員会は何だったのでしょうか。安易な考えの代表者が多数を占めるのはいかかなものなのでしょうか。ほかに疑問に感じたり直さなければならないものを議会は取り上げましょう。	百条委員会には強力な調査権がありますが、限界もありますので、ご理解いただければと存じます。市勢の発展に向けて必要なものについては、今後も議会としても積極的に取り組んでまいります。
3	市長の声が大きいので、市長の時はボリュームを少し下げてください。	ご意見ありがとうございます。 改善に努めます。
4	条例はすぐに改正できるようですので、都市計画税の上限をとっている税率の割合も早く改正し、不公平感、透明感を表に出しましょう。	ご意見ありがとうございます。
5	年度途中で複数の市職員が辞めるなど今までに聞いたことがない。議員が何も不思議に感じないのでしょうか。ふつうは年度が終わるまでは責任を尽くすでしょう。	ご意見として承ります。

2019年3月31日

上記のとおり、報告いたします。

矢板市議会議長 和田安司